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 12 
Anwesende:  Heidi Scholze, Dorit Bennmann, Susanne Rehbein 13 

Gäste:  Jan Wioland (Protokoll) 14 

TOP 1  Antrag: Theologen-Neuwahl 15 

Jan W.: 100€ sind zuviel zumal bei der Kostenaufschlüsselung man alles im StuRa erledigen kann 16 

(Drucken, Kopieren Telefonieren) und die Verpflegung für die Wahlhelfer sollte auch der 17 

Fachschaftsrat übernehmen, sollte der StuRa nur auslegen, da sie im Moment ja nicht an das 18 

Geld kommen 19 

Susanne R.: Antrag: möchte das gern persönlich klären, bitte einladen   20 

Heidi S.:  weiß jemand wann die Wahl ist? Klappt das mit der Zeitschiene? � keine 21 

Wahlbekannmachung bekannt 22 

Abstimmung: 3-0-0 angenommen 23 

TOP 2  Antrag: Postkult - Versicherung 24 

Jan W.: geht um die Versicherung für ihr Vereinsjubiläum, ist eine 2-Tagesveranstaltung, gab es 25 

letztes Jahr schon mal, hatten bei der Versicherung nachgefragt, ob das überhaupt gedeckt ist 26 

und bekamen Zusage  27 

Susanne R.: man sollte ein Auge drauf haben, wer immer wieder beantragt, denn wenn immer dieselben 28 

kommen können neue sich nicht etablieren, weil dann das Kontingent ausgeschöpft sein 29 

könnte, außerdem sind es immer dieselben, die kurz vor der Veranstaltung kommen   30 

Abstimmung: 2-0-1 angenommen 31 

TOP 3  Antrag Exkursion Nachtrag 32 

Dorit B.: Judith Jentzsch beantragt 195€, notwendig weil ein Leipziger? abgesprungen ist und damit 33 

eine Hallenserin nachrückt, Gesamtsumme bleibt, aber Verhältnis zwischen den Teilnehmern 34 

verschiebt sich, deswegen 195€ Nachtrag, es fehlt aber ein Kostenplan und es ist ein anderer 35 

Antragsteller 36 

Jan W.: 195€ aufgeteilt auf die 15 Teilnehmer aus Halle wären 13€ mehr pro Person, das sollten sie 37 

vielleicht untereinander klären, sie bekommen immerhin schon 2900€ und die Summe wurde 38 

nicht ohne Grund von der Ursprungssumme her gekürzt  39 

Dorit B.: noch mal einladen, fehlender Finanzplan, anderer Antragsteller 40 

Susanne R.: habe kein Problem damit mehr zu geben, wir haben bereits eine Summe beschlossen, diese 41 

Erhöhung um 195€ hätte meiner Meinung nach auch keine Ablehnung zu Folge gehabt, sie 42 

fahren bereits am 30.1. könnten also nicht noch mal kommen 43 

Abstimmung: 2-1-0 angenommen 44 

TOP 4  Post  45 

Dorit B.: nur eine Einladung zur Langen Nacht der Wissenschaften am 13. Juni 46 

TOP 5  offener Brief der Fachschaft der Phil. Fak. III  47 

Dorit B.: ist eine Kritik an unzureichenden Lehrveranstaltungen, mit Auflistung was fehlt 48 



Allg.: an Prorektor Weiser weiterleiten 49 

TOP 6  Visitenkarten für den Öffentlichkeitsreferenten 50 

Jan W.: eine der Aufgaben des Öffentlichkeitsreferenten besteht ja darin Kontakte zu Medien zu 51 

knüpfen, da wäre es sinnvoll, wenn er bei Zeitungen, Radio etc. seine Email und 52 

Telefonnummer nicht auf einem Zettel hinterlässt, sondern Visitenkarten hat, beantrage das 53 

er bis max. 30€ welche drucken lassen kann  54 

Abstimmung: 2-0-1 angenommen 55 

Heidi S.: auf der letzten Sitzung wollte  man wissen was er so macht, soll bitte zukünftig aller vier 56 

Wochen zu den StuRa-Sitzungen kommen ���� Büroleiter soll einladen 57 

TOP 8  Budget für Öffentlichkeitsreferenten 58 

Jan W.: wie ist es mit einem Budget, kann er analog zum Sysadmin oder dem Büroleiter über Mittel 59 

pro Monat frei verfügen?  60 

Allg.  nein ���� kann bei den Allgemeinen Sprechern Mittel beantragen 61 

Ende:  9:25 62 


